

Massa remarcó que YPF volverá a distribuir dividendos tras ganancia récord en 2022



El ministro de Economía, Sergio Massa, celebró los resultados económicos y de producción de YPF y anunció que en la próxima Asamblea de Accionistas de la compañía el Estado nacional propondrá retomar la «distribución de dividendos» para consolidar a la compañía en el sistema financiero a los efectos de seguir recuperando sus resultados productivos y financieros.

Así lo planteó al participar en videoconferencia del acto de presentación de resultados que la conducción de YPF -una empresa de capital mixto- realizó en el New York Stock Exchange, en ocasión de cumplirse 30 años de cotización en ese mercado.

Además, sostuvo que el potencial desempeño de la empresa contribuye al objetivo de que el país alcance en los próximos cuatro años una capacidad de producción de 1 millón de barriles de petróleo y 170 millones de metros cúbicos de gas, lo que redundará en un exponencial crecimiento exportador.

Massa hizo hincapié en las obras de infraestructura en marcha en el país para

incrementar la capacidad de transporte de hidrocarburos desde Neuquén hacia otras zonas del país y a los puntos de exportación.

El jefe del Palacio de Hacienda también ratificó la decisión del Gobierno de impulsar proyecto de ley para incentivar las inversiones en Gas Natural Licuado (GNL).

«Con lo hecho hasta ahora en el país, logrando atraer compañías internacionales al desarrollo de Vaca Muerta con miles de pozos perforados y una producción en la matriz argentina, hemos sembrado la semilla para tener un país exportador en energía, y ser actor relevante en mercado de crudo, pero aún más el del gas, a través de la gasoductos o licuefacción y GNL para todo el mundo», destacó el ministro desde el edificio de YPF en Puerto Madero y se transmitió en el encuentro que se desarrolló en Nueva York.

El funcionario nacional sostuvo que «Vaca Muerta es una realidad», al tiempo que el desafío por delante es «llegar a lugares del país en donde (la energía) no llega» y «facilitar la exportación de energía al mundo».

Durante su discurso, mencionó la duplicación del sistema de Oldelval hasta la provincia de Buenos Aires y las inversiones de la terminal de Oiltanking.

También la rehabilitación del Oleoducto a Chile (Otasá); el nuevo Oleoducto Vaca Muerta Norte, que construye YPF entre Añelo y Puesto Hernández; y el proyecto del Oleoducto Vaca Muerta Sur, que impulsa YPF entre Añelo y Punta Colorada (Río Negro) y que será complementado con una nueva terminal portuaria.

En materia de gas, el titular de la cartera de Economía remarcó la construcción del Gasoducto Presidente Néstor Kirchner y el reversal del Gasoducto Norte, como puntapié para llevar gas al norte del país y exportar a través de Bolivia, a Chile y Brasil.

En relación al proyecto de YPF y Petronas, concluyó: «Vaca Muerta puede significar un cambio de paradigma, con la posibilidad de que la Argentina se convierta en un jugador mundial de GNL».

El titular de Economía tenía previsto asistir presencialmente como invitado especial al «Día de YPF» en la Bolsa neoyorquina, que se celebró en ocasión del aniversario número 30 de cotización de las acciones de la petrolera argentina en ese mercado bursátil, pero debió cancelar porque las «tareas de ordenamiento financiero» demoraron su labor en Argentina, según expresó el ministro en sus redes sociales.